



## Con fallo de la Corte sobre Guardia Nacional empieza desmilitarización del país: Creel

El legislador panista hizo además un reconocimiento al máximo tribunal de justicia por esa decisión.



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados. (Especial)

**Fernando Damián**

Ciudad de México / 18.04.2023 22:39:37



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, afirmó que con la [resolución de la Suprema Corte para invalidar el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa](#) empieza la desmilitarización del país.

En conferencia de prensa, el legislador panista hizo además un reconocimiento al máximo tribunal de justicia por esa decisión.

“Reconocer a la Suprema Corte de Justicia de la Nación por la resolución que acaba de emitir, con la cual se revierte la indebida adscripción que se había hecho de la Guardia Nacional en la Secretaría de la Defensa. Enhorabuena por esa decisión, una decisión que empieza a desmilitarizar al país”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/fallo-guardia-nacional-empieza-desmilitarizacion-creel>